
日本共産党

高砂保健センター前の署名行動

――保健センターで受けられたサービスが解体されてしまいます――

地区担当の保健師ではなく、
青戸の相談係の保健師が電
話を受けるので、今までの相
　談で蓄積された個人や家
　庭からの情報を生かすこ
　　　とができない。

●育児学級、パパママ学級
　　などはＮＰＯなどに外注●利用者や地域への

　　説明は決定した後で

●育児学級、パパママ学級
　　などはＮＰＯなどに外注●利用者や地域への

　　説明は決定した後で

相談
精神障害や難病の方の申
請は、区民事務所などで受
けつけるが、同時に受けて
いた相談は青戸の保健所
　の相談係に紹介するだ
　　　け。

申請

訪問
拠点がなくなり、青戸から
担当地域までは時間がか
かり、機動性の求められる
相談には、対応が難しくな
　る。担当保健師は増や
　さないので、過重に。

健診
 地区センターで行うが、安
全性や衛生面で問題。将来、
児童館などの建て直し時に
健診の部屋を作るというが、
　職員は常駐せず、健診の
　　外注も将来視野に。
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　区議会第２回定例会は６月９日より25日までの会期で行われま
した。４月に消費税が増税されたもとでの最初の定例会で、日本共産
党区議団は、国保料、後期医療の保険料の軽減、復興増税の徴収中
止など、区民の生活を支える提案を行ないました。しかし区は、この
声に応えないばかりか、原動機付き自転車、軽自動車税の大幅増税
など、区民の負担をさらに増やす施策を強行しました。
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区議会 ２回定例会は６月９日より第 25日までの会期で行われま
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放射線 1000ヵ所測定
 報告集会が開かれる
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ぎゅう詰めの運動会、父母席は全部立ち見


